

## ABSTRAK

Ismiyah Ummi Hoiroh, 2023, *Program Pembelajaran Pendidikan Jasmani Dalam Menumbuhkan Motivasi Belajar Anak Di RA Adirasa Jumiang Tanjung Pademawu Pamekasan*, Skripsi, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr, Hj.Rusdiana Navlia. M. Pd.I

Kata Kunci: Pembelajaran, Pendidikan Jasmani, Motivasi Belajar Anak

Pendidikan jasmani merupakan pendidikan yang sangat diperlukan oleh siswa siswa atau anak usia dini karena pendidikan jasmani memiliki manfaat yang sangat di butuhkan oleh siswa manfaat tersebut yaitu untuk menambah semangat belajar bagi siswa. Pada zaman sekarang ini pengaruh-pengaruh dunia luar membuat siswa sedikit malas untuk berolahraga untuk kegiatan-kegiatan jasmani, sehingga pengaruh tersebut bisa menimbulkan kesehatan oleh setiap anak usia dini itu mulai berkurang atau terganggu karena dari itu peneliti mengangkat judul penelitian yaitu Implementasi Pembelajaran Pendidikan Jasmani Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Anak Di RA Adirasa Jumiang Tanjung Pademawu Pamekasan.

Berdasarkan hal tersebut maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, Bagaimana Program Pembelajaran Pendidikan Jasmani dalam Menumbuhkan Motivasi Belajar Anak di RA Adirasa Jumiang Tanjung Pademawu Pamekasan. *Kedua*, Manfaat apa saja yang diperoleh dari Pembelajaran Pendidikan Jasmani Dalam Menumbuhkan Motivasi Belajar Anak di RA Adirasa Jumiang Tanjung Pademawu Pamekasan. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data yang didapatkan oleh penelitian yaitu primer. Sedangkan metode pengumpulan datanya yaitu menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis datanya penelitian menggunakan reduktif data, mendisplay data dan kesimpulan dan verifikasi data. Selanjutnya untuk pengecekan keabsahan datanya peneliti menggunakan metode triangulasi sumber data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*. Program Pembelajaran Pendidikan jasmani di RA Adirasa Jumiang dilaksanakan setiap hari sebelum memulai pembelajaran di dalam kelas. Kegiatan diawali dengan do'a kemudian dilanjutkan senam pagi, berbaris di teras depan kelas. Kegiatan Pendidikan jasmani di RA Adirasa tidak hanya berpusat di sekolah, melainkan juga dilakukan di luar sekolah dalam bentuk piknik/ karyawisata. *Kedua*, Manfaat pembelajaran pendidikan jasmani sangatlah membantu pertumbuhan anak dan juga mendorong agar lebih semangat. sehingga dapat meningkatkan motivasi belajar dan melatih kelincahan dan ketangkasan anak, membiasakan anak bergerak aktif, serta mengajarkan anak berbagai macam pola.